

El magnate ha anunciado en su red social: X, que este servicio de correo electrónico «está en camino»



El fundador de **SpaceX** y **Tesla**, **Elon Musk**, continúa innovando incansablemente. A diferencia de sus proyectos anteriores, que han revolucionado diversas industrias, Musk ahora tiene la mirada puesta en una tecnología aparentemente establecida: el correo electrónico.

Xmail es el nuevo proyecto. Durante una conversación casual, uno de los ingenieros de **X**, Nate McGrady, le planteó a Musk la pregunta sobre el lanzamiento de **Xmail**, un servicio del que hasta entonces no se había oído hablar, pero que promete ser una alternativa a Gmail. Musk respondió brevemente que el proyecto está en marcha.

Gmail ha dominado el ámbito del correo electrónico durante mucho tiempo, siendo el servicio de referencia en una industria notablemente consolidada, considerando que se basa en un protocolo y una tecnología de código abierto. Aunque comparte el mercado con Outlook, Yahoo y los clientes de correo de Apple, incluyendo su Mail Privacy Protection (MPP), Gmail sigue siendo el líder indiscutible.

La especulación sobre el posible cierre de Gmail surgió recientemente, sin embargo, lo que realmente se cerró fue su versión ligera HTML para la web. Google emitió un comunicado a través de **X** para aclarar la situación y asegurar que «Gmail está aquí para quedarse».

El mensaje de Elon Musk respecto a **Xmail** genera incertidumbre sobre si este servicio realmente verá la luz. Aunque el ingeniero que inicialmente mencionó la idea lo hizo en tono de broma, la respuesta directa y sin rodeos de Musk, que suele añadir emojis o comentarios irónicos cuando está bromeando, sugiere que **Xmail** podría estar en desarrollo.

Xmail forma parte de la visión de una «superapp» de **X**, la cual Elon Musk ha estado promocionando desde hace tiempo. Esta superapp integraría las opciones actuales de X con nuevos servicios como el cliente de correo electrónico, así como las aspiraciones de Musk de convertirse en una plataforma

financiera y de pagos móviles.

Como usuario de los servicios de Google desde sus inicios, la aparición de Gmail en el 2004 fue de mi parte utilizado inmediatamente. Al día de hoy forma parte de uno de mis servicios de email que utilizo, pero ya no es el único o principal. Aún no imagino una sustitución de mi parte, por ejemplo hacia la plataforma de X (antes Twitter). ¿Entonces para vos que tan importante es o no el uso del correo electrónico como para incorporar Xmail en el caso de que se concrete esta aparición?

Por favor, síguenos y danos «me gusta»:

